



「スマイル運動会」に向けて、みんながんばっています！

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、5月の運動会、9月の体育参観日を中止といたしました。お世話になっている保護者の皆様、地域の皆様に来ていただき、子供達のがんばりを見ていただきたかったのですが、このような状況ですので、ご理解ください。



そのような中で、児童会を中心とした6年生が「スマイル運動会」の実施を考えてくれました。スマイル運動会は、キラキラの部（低学年、中学年、高学年で行う表現運動）とニコニコの部（児童会主催のスポーツ大会）で行います。概要は次のとおりです。

【スマイル運動会】※②③④については、動画で見ていただける準備をしています。

①はじまりの会
～キラキラの部～

②3・4年表現「因北・ザ・SANSA がり」

- ・春先よりも新たな持ち物が増えたり、動きがアレンジされたり、隊形移動が増えたりし、パワーアップした「因北・ザ・SANSA がり」が完成しました。みんな元気いっぱい踊りの練習をがんばっています。

③1・2年表現「因北 SHINE マスカット ダンス」

- ・かわいさとかっこよさが合わさったダンスです。2年生がリードして、1年生もがんばっています。速いテンポの曲に、様々な動きがあって難しいですが、元気いっぱい練習をがんばっています。

④5・6年表現「吹け！因北の風 旗めかせろ！高学年魂」

- ・4色の旗を使った表現です。一人一人の旗の上げ方の美しさ、みんなで旗を振ったときの音の迫力、全体での一体感と見どころ満載です。その後はダンスです。子供達は、あの速い動きによくついていくなあと感心します。自分達で動きを創作した部分もあり、意欲的に練習をがんばっています。



～ニコニコの部～

⑤全校ダンス

⑥応援合戦

- ・5、6年生が朝の休憩時間に渡り廊下で練習をしています。日に日に声が大きくなって、学校中に響いています。特に6年生のやる気を感じます。1～4年生は拍手で参加します。

- ⑦1・2年「玉入れ」
- ⑧3・4年「ボール運びリレー」
- ⑨5・6年「以心伝心ゲーム」
- ⑩紅白選抜リレー
- ⑪終わりの式



◆動画視聴の方法、プログラムは、9月27日（月）に配付します。

タブレットパソコンの活用について

昨年度末に一人一台のタブレットが尾道市から貸与され、Wi-Fiが整備されました。10月からは、家庭用Wi-Fiルーターの貸し出しも始まります。家庭学習の充実にも活用していきます。

また、詳細についてはお知らせしますが、10月中に、各家庭でアンケート（タブレット上で）をしていただき、Wi-Fi状況等を把握します。また、タブレットアカウントの配付、Me e t（ビデオ会議システム）をつなぐ練習もしていきます。

今後は、全学年で週1回（基本金曜日）のタブレット持ち帰りを行い、家庭学習を進めます。主な活用方法として、低学年は、ログイン・ログアウトの練習、タップ・ドラッグの練習、タイピング練習、電子書籍での読書（尾道市立図書館）、eライブラリが中心となります。高学年は、eライブラリでの学習を基にした自主学習（弱点補強等）、電子書籍での読書（尾道市立図書館）等となります。

子供達がすごしていく社会は、今よりもタブレット、インターネット等を当たり前のように活用する時代となります。便利な反面、怖さもあります。学校でも情報モラルの学習を進めていきますが、ご家庭でも、子供達が危険なことに巻き込まれないように、しっかりと管理してください。よろしくお願いいたします。



11月の主な行事等

1日（月）	P T A実行委員会
5日（金）	ひこうき雲さん読み聞かせ 道徳参観日 地域安全下校
10日（水）	口座振替日 芸術鑑賞（人形劇団ポポロ）
11日（木）	P登校指導 クラブ活動
12日（金）	環境講演会（6年生）
19日（金）	P登校指導
20日（土）	学習発表会
22日（月）	代休
25日（木）	人権教室（2年生）
29日（月）	火災避難訓練
30日（火）	クラブ活動

